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Forums pour les consommateurs

Cannabis BANG-DOUILLES

  Par Profil supprimé Posté le 17/12/2018 à 20h08

Bonjour, 
J'ai 23 ans je consomme du cannabis quasi uniquement avec un bang depuis plus de 3 ans mais avant très
raisonnablement. Au cours de ces 9 derniers mois, j'ai consommé bcp plus ( 25/30douilles par jour). Depuis
3mois j'ai eu quelques problèmes de santé (pneumopathie) et mes poumons sifflent la nuit, je tousse et crache
gris. je suis donc passe a un rythme plus raisonné de 15 douilles par jour car je bosse. Il m'est impossible de
me lever sans taper une douille pour commencer une journée. Je n'apprécie plus les effets des joints, je
n'arrive pas a diminuer plus et m'en passer.
Des conseils pour arrêter le bang? Pour repasser aux joints, c'est mieux? Des tapeurs de douilles ont il deja ru
ce genre de problème de santé? 
Merci par avance.
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Bob Marley


